



Bringt mich hoch.

Medieninformation Schauinslandbahn

22.04.2022

Der frühe Vogel ...

Am 29. April fährt die Schauinslandbahn schon um 6 Uhr

Die fantastische Morgenstimmung in der erwachenden Natur auf dem Schauinsland genießen- das ist am 29. April mit der Schauinslandbahn möglich.

Die Seilbahn startet anlässlich der Imagekampagne deutscher Biosphärenreservate und der Einweihung der dezentralen Infostelle des Biosphärengebietes Schwarzwald in der Bergstation am 29.4.2022 bereits um 6.00 Uhr früh zur ersten Bergfahrt.

Seien Sie mit dabei – ein einmaliges Erlebnis! Wir freuen uns auf alle Frühaufsteher.

Begrüßen Sie auf der neuen Panoramaterrasse der Bergstation den jungen Tag und atmen Sie die frische Morgenluft.

Bei der Schauinslandbahn gelten keine 3- G-Regeln mehr, dennoch aber die Pflicht zum Tragen einer FFP2 bzw. einer medizinischen Maske. Die Abstands- und Hygieneregeln werden weiterhin empfohlen.

Anreise mit dem ÖPNV:

Stadtbahnlinie bis Günterstal Endhaltestelle, weiter mit Buslinie 21 bis zur Talstation der Schauinslandbahn

Ansprechpartnerin:

Dorothee Krüger; Marketing Schauinslandbahn info@schauinslandbahn.de Tel.+49 761 4511 722